

Protokoll:

Rm Mehlbreuer, begründet den Antrag.

Beigeordneter Flöck bemerkt, dass der Verkehrsentwicklungsplan zum Ende des Jahres im Stadtrat beschlossen werden solle. Im vergangenen Jahr wurde bereits geprüft, ob bei diesem Bundeswettbewerb Klimaschutz durch Radverkehr teilgenommen werden sollte. Aus Sicht der Verwaltung ist man nicht in der Lage in der ersten Förderperiode teilzunehmen. Er schlägt vor, dass der Antrag im Fachbereichsausschuss 4 diskutiert werden solle.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verweist den Antrag zur Vorberatung in den Fachbereichsausschuss 4.